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DEPARTEMENT DES VOSGES 

ARRONDISSEMENT DE NEUFCHATEAU  

COMMUNE DE MONTHUREUX SUR SAONE 

 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 13 DECEMBRE 2012 

 

L'an deux mille douze, le 13 décembre à vingt heures trente, le Conseil Municipal, légalement 

convoqué, s'est réuni au lieu habituel de ses séances, sous la Présidence de Monsieur Raynald 

MAGNIEN, Maire de Monthureux sur Saône. 
 

ETAIENT PRESENTS : 

Monsieur Raynald MAGNIEN, Maire. 
 

Madame et Messieurs MAIGROT Joëlle- FLORIOT Sylvain, Adjoints. 

Mesdames et Messieurs : BOUCHAIN Marie-Agnès- FLIELLER Catherine- MACHARD Michel- 

PIERRE Bernard- SOUHAIT Pierre. 
 

ETAIENT ABSENTS : 

Madame Anne-Françoise LAURENT, a donné pouvoir à Monsieur Pierre SOUHAIT, excusée. 

Madame Mireille GANIEZ. 

Madame Marie-Francine FAUCHON. 

Monsieur Thierry DURAND, excusé. 

Monsieur Pierre-Jean FREBY, a donné pouvoir à Madame Marie-Agnès BOUCHAIN, excusé. 

 
 

SECRETAIRE : Madame Joëlle MAIGROT. 
 

Date de convocation : le 14 novembre 2012. 

 

************************* 

Après avoir pris connaissance du compte-rendu des délibérations de la séance du 15 novembre 2012, 

aucune remarque n'étant formulée, le compte-rendu est accepté à l'unanimité. 

 

************************* 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 
1) Présentation par Mr PEREIRA des premières conclusions de l'Etude du 

contrat d'affermage eau potable demandée par Monsieur le Maire le 24 

janvier 2011. 

 

 

 

Informations Communauté de Communes. 

 

Informations diverses 

 

Questions diverses 
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Présentation par Mr PEREIRA des premières conclusions de l'Etude 

du contrat d'affermage eau potable demandée par Monsieur le Maire 

le 24 janvier 2011. 

 

 

Monsieur le Maire présente à l'Assemblée Monsieur Américo PEREIRA-RODRIGUES, Technicien 

Principal des Forêts et des Territoires Ruraux du Bureau Eau et Milieux Naturels SATSR de la 

Direction Départementale des Territoires des Vosges, et le remercie de sa présence. 

 

Monsieur PEREIRA-RODRIGUES a réalisé l'étude de faisabilité d'exploitation en régie du service 

public d'eau potable, le contrat d'affermage avec la Société VEOLIA, d'une durée de 38 ans, 

arrivant à échéance au 31 décembre 2013. 

 

Monsieur PEREIRA-RODRIGUES rappelle que : 
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Les données financières du service sont :  

 

 
Pour l'année 2011, les recettes du service sont les suivantes 

 

 
 

 

Monsieur PEREIRA-RODRIGUES a estimé les moyens dont devrait se doter la commune si elle 

souhaitait exploiter son service d'eau potable en régie communale. 
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Suite à la présentation de Monsieur PEREIRA-RODRIGUES, la parole est donnée aux élus. 

 

Monsieur Bernard PIERRE estime que le but d'une telle étude est de réduire le prix de l'eau à 

Monthureux-sur-Saône et profiter de la fin de l'actuel contrat d'affermage pour étudier la 

meilleure solution concernant la gestion de ce service. 

 

Monsieur PEREIRA-RODRIGUES confirme que les nouvelles délégations de service public (D.S.P) 

permettent de réduire de 20 à 30% les coûts actuels. 

De plus, les nouveaux contrats sont plus performants qu'avant. 

 

La D.S.P est la seule solution pour déléguer la responsabilité du service à l'exploitant. 
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Monsieur Pierre SOUHAIT souligne que la gestion des contentieux représente un travail conséquent 

et que, même si la commune délègue certaines tâches à un prestataire (option 2), la responsabilité, en 

cas de problème, reste celle de la commune. 

 

Monsieur Sylvain FLORIOT soulève tout de même la différence importante entre la part que perçoit 

le délégataire actuel et la collectivité : 

- Part délégataire  : 221,58€ H.T 

- Part commune  :  34,92€ H.T  

Ceci sur la base d'une facture de 120m3 d'eau. 

 

La redevance (part communale) reste faible dans le cas d'une D.S.P; ce qui ne permet pas de réaliser 

de nouveaux investissements. 

 

Monsieur le Maire souligne que le passage en régie du service d'eau potable nécessitera ma création 

d'un poste d'adjoint chargé de la gestion du service. 

 

Monsieur FLORIOT estime que la solution idéale serait de créer un service intercommunal en régie 

pour mutualiser les coûts des communes. 

 

Monsieur le Maire précise que les élus travaillent actuellement sur l'assainissement collectif qui 

présente de nombreux disfonctionnements pour un coût très important. 

Monsieur le Maire va proposer au Conseil Municipal de lancer une procédure de D.S.P pour la partie 

assainissement. 

 

La durée d'une D.S.P est en moyenne de 12 ans sur les nouveaux contrats. 

 

Monsieur PEREIRA confirme, à la demande de Madame Catherine FLIELLER, que dans le cas d'une 

nouvelle délégation de service public, le nouveau délégataire devra racheter le parc de compteurs 

d'eau. 

 

Si la commune passe en régie, c'est elle qui rachète les compteurs (valeur estimée : 11 000€). 

 

Monsieur le Maire informe l'Assemblée qu'étant donné la complexité de ce dossier, le choix du mode 

de gestion du service d'eau potable sera effectué lors du Conseil Municipal du mois de janvier 2013. 

 

Cet unique sujet est donc retiré de l'ordre du jour. 

 

Monsieur le Maire remercie Monsieur PEREIRA-RODRIGUES pour sa présentation aux élus. 

 

Plus de questions diverses. 

 

 

 

La séance est levée à 22h30. 


